
 

SPOTORNO CHE VORREI 
                                       Spotorno lì 28/07/2020 

         Ill.mo Signor 

         Fiorini Mattia 

         Sindaco di SPOTORNO 

 

Oggetto: convocazione consiglio comunale. 

  

Abbiamo ricevuto la convocazione del Consiglio Comunale indetto per il giorno 31 luglio 
alle ore 21.00. Il Regolamento comunale Le da la facoltà di convocare il Consiglio 
Comunale quando meglio crede. Però Lei,  Signor Sindaco,  non può pretendere,  come 
da dichiarazioni a suo tempo rilasciate, “il rispetto del mandato elettorale” da parte delle 
opposizioni quando, nonostante l’indicazione da parte del sottoscritto capogruppo, Lei 
continua a convocare l’assise consigliare durante i fine mese nel periodo estivo.  

Come noto la nostra cittadina vive di turismo e ben conosce l'attività che svolge il 
sottoscritto Consigliere Spiga nella ricettività e come ben comprenderà il 30-31 luglio ci 
sono da gestire le partenze degli ospiti e il giorno 01 agosto, l'arrivo di altrettanti, con il 
lavoro che ne consegue. 

Già a fine giugno, in occasione della convocazione del Consiglio comunale, indetto in data 
29 e 30 giugno, inviammo una posta certificata per informarLa della nostra assenza, che 
per il capogruppo rientrava nei motivi sopra esposti.  
Il nostro gruppo consigliare  è stato quasi sempre  presente ai consigli comunali, onorando 
l'impegno preso con i cittadini e portando avanti la linea che da loro ci venne consegnata 
al momento della nostra elezione. 
Il fatto, che Lei Signor Sindaco, ignori costantemente l'altra parte dell'assise consigliare, 
senza neppure sentire preventivamente la disponibilità dei capigruppo, non solo non  fa 
onore al Suo ruolo, ma svilisce la politica spotornese non dando la possibilità, a chi ha 
ricevuto il mandato, di controllare l'operato della maggioranza. Questo a differenza del 
Suo predecessore che spesso ci interpellava per decidere le date dei consigli. 
Le ricordiamo quanto disse,  in occasione di una commissione consigliare vivace a 
proposito della maggioranza della commissione garantita dall’opposizione, “le commissioni 
le facciamo per voi perché noi sappiamo già di cosa si parla.” Le commissioni sono un 
obbligo stabilito dal Regolamento Comunale e non una concessione da parte Sua. 
Il 31 luglio porta in approvazione ben 15 punti all'ordine del giorno, punti importanti visto 
che si approva il bilancio comunale, interessato dalle imposte comunali e dalle imposte 
sulla casa, il regolamento per i contributi ad associazioni senza scopo di lucro e piccole e 
micro imprese oltre che alla concessione del diritto di superficie per uno stabilimento 
balneare. 



Dovrebbe essere Suo interesse che tali argomenti possano essere discussi con tutto il 
consiglio al completo, anche ricercando con la minoranza, che tanto La disturba, punti di 
incontro. 
La condotta che porta avanti, non onora il Suo ruolo, si trova con una maggioranza tenuta 
in piedi da un membro esterno e ridotta al minimo, e questo per cause interne alla Suo 
gruppo politico.  
Non ci ha mai chiesto in via preventiva se le date ipotizzate per i consigli fossero 
condivise, non è un obbligo, come sopra detto, ma in tutte le democrazie è una forma di 
collaborazione che, da quando Lei è stato eletto, non è mai esistita. 
Comprendiamo che per Lei sia più semplice non avere la nostra presenza in 
consiglio, portiamo la voce dei nostri elettori, ed il dibattito potrebbe disturbarla visto anche 
che Lei normalmente è il solo, della Sua maggioranza, a prendere la parola. 
 
Di tutto questo, Signor Sindaco,  ci perde  il territorio ed i nostri concittadini, perché veda, 
noi non siamo stati eletti per regnare su di un feudo ma per governare al meglio, anche 
con aspre discussioni, per il bene dei nostri concittadini e non per le medaglie che 
vogliamo appenderci alla casacca. 
 
Pertanto, premesso quanto sopra, La informo sin da ora che non saremo presenti al 
consiglio comunale indetto per il 31 luglio 2020, a causa di motivi di lavoro, per il 
capogruppo Savatore Massimo Spiga, mentre la mancata presenza  del consigliere 
Francesco Bonasera è motivata dal fatto che sarà in ferie e fuori Spotorno dal 30/07 
al 05/08. Le chiediamo pertanto di giustificare la nostra assenza. 

Restiamo a Sua disposizione e Le auguriamo una buon lavoro. 
 
Cordiali saluti. 
 

               Salvatore Massimo Spiga 
                      Francesco Bonasera 


